

25/11/2024

Fiscal Regional (s) y equipo directivo comparten lineamientos del nuevo Plan Estratégico Institucional con funcionarios de Chile Chico y Cochrane

El Fiscal Regional (s) de Aysén, José Moris Ferrando y el Director Ejecutivo Regional, Juan Pablo Díaz-Muñoz, viajaron hasta las localidades de Chile Chico y Cochrane para compartir con fiscales y funcionarios, los lineamientos definidos en el nuevo Plan Estratégico Institucional del Ministerio Público.



Tras un viaje de 5 horas por tierra y barcaza hasta Chile Chico, y posteriormente otras

4.5 horas por tierra a Cochrane, a través del paso Las Llaves, las máximas autoridades de la Fiscalía en la región generaron conversaciones e intercambio de ideas sobre la nueva carta de navegación institucional.

El nuevo Plan Estratégico incorpora como propósito el “Buscar justicia y combatir la impunidad frente al fenómeno criminal”. Paralelamente, se establecen cuatro ejes prioritarios desglosados en 1) Inteligencia para investigar, a fin de fortalecer la investigación a nivel tecnológico y humano; 2) Fuerza para perseguir y ser implacables en la aplicación de estándares de persecución penal ; 3) Determinación para proteger e instaurar un nuevo trato en la relación y protección de víctimas y testigos y 4) Cuidado de los equipos humanos, buscando potenciar el rol institucional a través del cuidado y seguridad de quienes trabajamos en la Fiscalía.

Dentro de estos cuatro ejes prioritarios, se establece igual número de objetivos estratégicos y 11 iniciativas estratégicas, enfocadas en mejorar la capacidad investigativa de la institución y los procesos internos.

“En este nuevo Plan Estratégico Institucional se establece que mejorar la investigación de las causas en sus distintos niveles de complejidad y volumen es esencial para el desarrollo de nuestra labor” comentó el Fiscal Regional (s), José Moris.

Por su parte el Director Ejecutivo Regional, Juan Pablo Díaz-Muñoz, comentó que “con este nuevo Plan Estratégico de la Fiscalía de Chile, se busca realizar un esfuerzo integral por mejorar la capacidad de respuesta frente a la criminalidad, con un enfoque en la modernización tecnológica, la colaboración y la protección de los derechos de las víctimas, entre otros”.